

24. Octobre 2022

## SÉRIE SUR LA VIE SPIRITUELLE

### " La confiance en Dieu "

#### (Partie II)

En tant que fidèles, nous sommes appelés à construire notre vie sur Dieu, et non sur le fondement fragile de notre nature humaine. Notre sécurité, celle qui résistera à toutes les tempêtes de la vie, est ancrée dans son amour, dans sa Parole, dans son désir de nous sauver. Par la confiance et la foi, nous plaçons notre sécurité en Dieu et vivons ainsi sur des bases solides.

Cette confiance en Dieu peut devenir le principe fondamental et absolu de notre vie, quelles que soient nos émotions. En effet, nous ne pouvons pas nous fier à notre expérience sensible pour savoir si Dieu est proche de nous ou s'il s'en est détourné. Au contraire, nous devons toujours nous accrocher à la certitude qu'il est toujours de notre côté et qu'il nous aime.

L'antithèse de la confiance est la méfiance, qui est une offense à l'amour. Les dommages causés par la méfiance se manifestent également sur le plan humain. Nous ne pouvons pas correspondre correctement à une personne qui nous traite avec méfiance. Tout ce que nous faisons sera interprété comme si nous étions contre lui, même s'il peut être clairement démontré que ce n'est pas le cas. Cela se produit lorsque le cœur a déjà été empoisonné par la méfiance.

Si nous découvrons cette attitude de méfiance en nous-mêmes, nous devons apprendre à la contrer. Sinon, elle empoisonnera notre relation avec Dieu et avec les autres. C'est un combat difficile qui se mène dans le cœur, en

posant des actes concrets de confiance et en demandant à Dieu son Saint-Esprit, afin que nous puissions voir les choses comme Il les voit.

Il est également nécessaire d'activer la confiance en Dieu lorsque nous constatons que nous retombons sans cesse dans les mêmes péchés ou fautes. Cela peut être difficile pour nous, car nous sommes déçus de nous-mêmes, nous pouvons nous blâmer, et nous pouvons même devenir gênés et nous sentir inférieurs. Cette réaction est compréhensible ; cependant, nous devons savoir que l'amour de Dieu est toujours là, voulant nous pardonner et nous fortifier à nouveau.

Une autre situation dans laquelle nous devons rester confiants est celle où il nous semble que notre prière n'est pas entendue et ne sert à rien, car la foi nous enseigne qu'aucune prière sincère n'est vaine et que Dieu l'utilisera dans son plan de salut. Cela s'applique également en cas de calamité ou de souffrance.

Même face à nos peurs existentielles ou lorsque la pauvreté amère s'abat sur nous, nous devons répondre avec confiance. Dieu nous montrera une issue dans ces situations, et c'est à nous de nous accrocher avec confiance à cette certitude.

Une autre grande antithèse de la confiance est la peur. Dans ce contexte, les paroles du Seigneur s'appliquent : "*Dans le monde, vous avez à souffrir, mais courage ! Moi, je suis vainqueur du monde*" (Jn 16, 33). Le problème de la peur est que nous nous laissons facilement emporter par elle ; et, mus par le désir d'éviter à tout prix le mal qui nous menace, nous oublions de le confronter à Dieu et de nous ouvrir à Lui. Nous donnons trop d'importance et de poids au mal que nous essayons d'éviter. Prenons par

exemple la peur de la maladie, qui peut être si forte que nous ne nous adressons même pas à Dieu pour la lui donner, car nous sommes uniquement occupés à l'éviter avec tous les moyens dont nous disposons.

La confiance est également nécessaire lorsque nous sommes chargés d'une grande mission et que nous nous sentons absolument incapables de la mener à bien. Ayons confiance en Dieu et ne nous laissons pas impressionner par nos propres limites au point de perdre courage !

Nous ne pouvons pas non plus perdre confiance lorsque nous traversons des ténèbres intérieures - c'est précisément dans ces moments-là que nous pouvons être sûrs que Dieu est avec nous !

Il est important de préciser que la confiance ne doit pas être confondue avec un optimisme naturel, qui vous fait dire à la légère que "tout ira bien". La confiance signifie s'abandonner complètement à Dieu, mettre toute son espérance en Lui et dans sa bonté. Cette confiance nous libère de la confusion et de l'agitation, et nous donne le courage d'accepter notre vie et d'accomplir la tâche qui nous est confiée.

Maintenant, comment acquérir cette confiance ?

Tout d'abord, nous devons méditer et intérioriser le plus profondément possible ces paroles de l'Écriture qui nous exhortent à faire confiance à Dieu. Nous découvrirons de nombreux passages de ce genre, car à travers eux, car Dieu veut être connecté avec nous à ce niveau d'amour confiant.

En outre, nous pouvons réfléchir plus souvent sur notre vie, en reconnaissant combien de fois Dieu nous a accompagnés et de combien de maux il nous a préservés.

Nous sommes appelés à toujours remercier Dieu pour notre vie, en acceptant chaque situation avec gratitude de sa main. De cette façon, notre cœur devient plus doux et plus réceptif.

En revanche, une prière dans laquelle nous demandons à Dieu d'accroître notre confiance ne restera jamais lettre morte.

Le travail sur nous-mêmes est également important, par exemple lorsque nous percevons en nous de la méfiance et de l'ingratitude, tout comme la vigilance à l'égard de nos sentiments et pensées erronés, que nous devrions gérer dans l'esprit du Seigneur.

Une autre aide pour renforcer la confiance en Dieu est la bonne littérature spirituelle.

Nous devons également apprendre à faire confiance aux gens en conséquence, mais cela ne signifie pas que nous devons devenir naïfs et imprudents.

Il peut également être utile d'écouter les témoignages d'autres personnes qui nous parlent de leurs expériences qui ont renforcé leur confiance en Dieu.

Tout cela nous aidera à faire grandir la confiance, et jour après jour, nous pourrons l'exercer..... Cette attitude libérera notre vie d'une certaine tension

et pression intérieures, et Dieu pourra se glorifier de plus en plus à travers nous.

Si nous commençons à vivre dans une relation de confiance avec Dieu, nous retrouvons quelque chose de l'insouciance du paradis, quelque chose de la familiarité dans les rapports avec Dieu, comme l'homme l'avait avant la chute dans le péché originel. C'était comme le Seigneur l'a voulu ! La relation d'amour entre Dieu et l'homme prendra alors un éclat merveilleux, qui attirera également les autres.